



Regierungsratsbeschluss vom 26. März 2024

Schriftliche Anfrage Jessica Brandenburger betreffend der Überprüfung & Verbesserung der Entlöhnung in der «geschützten Arbeit»

P245020

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt hat mit dem seit 1. Januar 2017 geltenden Gesetz über die Behindertenhilfe (BHG) weitgehende Klarheit und gute Voraussetzungen für die effektive Teilhabe an der Arbeitswelt bei Menschen mit Behinderung geschaffen. Die kantonale Behindertenhilfe entwickelt auf Basis des BHG und der UN-Behindertenrechtskonvention (UN-BRK) die Angebote kontinuierlich weiter und orientiert sich dabei an innovativen Ansätzen aus der Schweiz und dem Ausland. Aktuell werden beispielsweise in einem Pilotprojekt noch inklusivere Arbeitsformen für Personen mit reduzierter Leistungsfähigkeit im allgemeinen Arbeitsmarkt mittels Supported Employment getestet.

